

Le stage m'a fait beaucoup de bien au niveau de ma parole

J'ai rencontré de très belles personnes

J'ai pu apprendre différentes techniques, la provenance du bégaiement et plein d'autres choses ....

J'ai beaucoup aimé les moments où nous travaillions en petit groupe avec une orthophoniste

Le midi on mangeait tous ensemble avec les orthophonistes et les soirs on mangeait entre nous.

Une fois la journée de stage terminée nous étions entre nous et on pouvait faire ce qu'on voulait dans nos appartements. Nous avions des petits exercices à faire comme le texte de l'Anaconda ou le texte de la Voiture que nous devrions faire au quotidien après la semaine de stage et il y avait un exercice où il fallait appeler nos familles en vitesse 8 et faire des vocaux sur notre groupe WhatsApp.

J'ai adoré cette semaine de stage si je le peux je recommencerai le stage de l'année prochaine avec grand plaisir.

A Bientôt

Clémentine, stage 2023